



SEGÚN EL BENCHMARK 2024

# Por segundo año consecutivo IncubaUdeC lidera ranking nacional de incubadoras de negocios apoyadas por Corfo



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

## Noticias UdeC

Por segundo año consecutivo la Plataforma de Emprendimientos Tecnológicos de la Universidad de Concepción IncubaUdeC, ha sido reconocida como la mejor incubadora del país según el Benchmark 2024 de Corfo. Este informe evaluó a 11 incubadoras y aceleradoras respaldadas por la Corporación en nueve regiones del país, midiendo sus resultados en tres ejes principales: Desempeño de los emprendimientos en sus portafolios y la satisfacción con los servicios prestados; Propuesta de valor y diferenciación de las entidades; y Desarrollo organizacional y capacidad operativa.

Al igual que el año pasado, IncubaUdeC volvió a liderar el ranking tanto de incubadoras universitarias como a nivel nacional, resultado que se dio a conocer en una actividad realizada en las dependencias centrales de Corfo en Santiago, a la que asistieron la Directora Ejecutiva de IncubaUdeC, Beatriz Millán Jara, y el Director de Desarrollo e Innovación de la Universidad de Concepción, Jorge Carpinelli Pavisich.

“Estamos muy contentos, muy orgullosos porque esto no es un trabajo fácil, se necesita mucha dedicación,

**El grado de satisfacción e incidencia que los emprendedores atribuyen a IncubaUdeC en el desarrollo y éxito de sus procesos de crecimiento empresarial, fueron uno de los ejes destacados por el Benchmarking de Corfo que situó a la plataforma como líder a nivel nacional.**

disciplina y por sobre todo entender lo que realmente necesitamos: generar impacto dentro de lo que nosotros hacemos como plataforma de apoyo al emprendimiento”, señaló Beatriz Millán, destacando que IncubaUdeC trabaja más allá de la Región del Bío-bío, ya que atiende a emprendedores de toda la macrozona sur del país y a algunos de la Región Metropolitana.

Por su parte, el Director de Desarrollo e Innovación de la UdeC, señaló que este resultado “es un indicador directo de que no somos un equipo autocomplaciente, de que nos ponemos

metas exigentes durante el año”, reconociendo que si bien habían ámbitos de la evaluación donde se contaba con ciertas ventajas competitivas, “había también varios indicadores que teníamos que mejorar y los logramos. Eso, por cierto, ayudó a mantener este primer lugar”, puntualizó.

Desde Corfo, su Gerenta de Emprendimiento, Maricho Gálvez Bastidas, indicó que “el resultado de la posición de IncubaUdeC habla por sí mismo y eso da cuenta de un trabajo sistemático que ha venido desarrollando la incubadora”, enfatizando

que justamente uno de los desafíos de la estatal y de la gerencia que ella lidera, “es la descentralización, por lo que tener la certeza de saber que contamos con la entrega de estos servicios especializados no tan solo en la Región Metropolitana, sino que desde las distintas regiones, es tremendamente virtuoso porque genera un impacto positivo para las otras regiones”.

### Valoración de los emprendedores

Uno de los ejes en donde destacó el desempeño de IncubaUdeC fue en el grado de satisfacción y de incidencia, donde son los emprendedores los que valoran el trabajo de la incubadora en el éxito de sus emprendimientos. “Ese es un indicador que lo logramos mejorar bastante en esta evaluación y da cuenta efectivamente de un trabajo muy específico y profesional que hemos hecho para que los servicios que brinda la incubadora, al apoyo de estos emprendimientos dinámicos sea específico, sea concreto”, señaló el Director de Desarrollo e Innovación de la UdeC, Jorge Carpinelli, quien además agradeció el trabajo “a todo el equipo de la incubadora, al equipo de la Vicerrectoría de Investigación y Desarrollo que da también los servi-

cios de apoyo para tener una comunidad de apoyo. Una unidad de apoyo al emprendimiento dinámico que es muy valorada a nivel regional y a nivel nacional también”, concluyó.

En ese mismo punto Beatriz Millán detalló que los resultados entregados por el Benchmarking de Corfo, señalan que los emprendedores valoran en más del 90% lo que IncubaUdeC realiza para el crecimiento de los emprendimientos, “somos un aporte, un apoyo importante en lo que ellos van desarrollando en su futuro emprendedor, y eso hace que efectivamente nuestra incidencia dentro del eje de acción de un emprendimiento realmente sí tiene impacto”.

En cuanto a los desafíos que vienen luego de este nuevo reconocimiento, la Directora de IncubaUdeC, dijo que uno de ellos es fortalecer la masa crítica al interior de la Universidad, impulsando la creación de spin offs y emprendimientos de estudiantes; y en segundo lugar, el levantamiento de capital privado que se articule con el trabajo que desarrolla la incubadora junto a los emprendedores.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl